

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

CSU-Stadtratsfraktion
Rathaus, Marienplatz 8, Zimmer 249/II
80331 München
Tel.: 089 / 233 92650
Fax.: 089 / 29 13 765
Email: csu-fraktion@muenchen.de
www.csu-rathaus-muenchen.de

08.04.14

**Dringlichkeitsantrag
für die Vollversammlung
am 09.04.14**

Akute Raumnot an der Grund- und Mittelschule an der Wiesentfelser Straße endlich beheben

Die akute Raumnot an der Grund- und Mittelschule an der Wiesentfelser Straße wird durch das Aufstellen mobiler Schulraumeinheiten bis zum Beginn des Schuljahres 2014/2015 behoben.

Begründung:

Zuletzt mit Antrag vom 23. Juli 2013 hatten wir auf die seit Jahren bestehende akute Raumnot an der Grundschule Wiesentfelser Straße hingewiesen und die Beseitigung der akuten Raumnot durch das Aufstellen mobiler Schulraumeinheiten gefordert.

Leider wurde bis zum heutigen Tag dieser Antrag nicht bearbeitet, es wurden bislang keinerlei Maßnahmen zur Beseitigung dieses Missstandes ergriffen. Die Raumnot hat sich nochmals verschärft. Wenn nicht in den nächsten Wochen die Planung zur Umsetzung von Maßnahmen abgeschlossen und die entsprechenden Beauftragungen erfolgen, droht für das Schuljahr 2014/15 eine nicht hinnehmbare Unterversorgung in der Ganztagsbetreuung der Kinder.

Nach Prognosen des Referates für Bildung und Sport wird die Grundschule zum Schuljahr 2016/17 von jetzt 11 auf 18 Klassen anwachsen. Im nächsten Schuljahr liegt der Anmeldestand bei 90 Kindern. Für das kommende Schuljahr haben sich 32 Eltern verbindlich für eine Ganztagsbetreuung angemeldet. Es fehlen hierzu Räume für die Unterbringung, als auch für eine Mensa. Im ganzen Stadtbezirk verteilt stehen für die GS an der Wiesentfelser Straße nur 3-4 Plätze zur Verfügung.

Ein Verweis der Stadtverwaltung auf die neuen Schulen in Freiham wäre in diesem Fall mehr als zynisch, da wir uns dort erst im Stadium der Suche nach Bodendenkmälern befinden.

Für die Schüler und Eltern stellt die jetzige Situation einen unhaltbaren Zustand dar und ist der der Stadt München unwürdig.

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender